

ABSTRAK

Tsalasatun Inayah Ma'rufi, NIM 1711010027, “Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Klasikal Melalui Sistem Daring Dengan Menggunakan Media Google Meet Pada Siswa Kelas XII TLM B di SMK Duta Karya Kudus Tahun 2021”.

Pada penelitian ini membahas mengenai masa pandemi covid 19 dimana kegiatan sekolah dialihkan semua dengan sistem daring termasuk dalam pelaksanaan bimbingan dan konseling klasikal. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan layanan bimbingan dan konseling klasikal dengan menggunakan sistem daring menggunakan media google meet, di SMK Duta Karya Kudus tempat peneliti melakukan penelitian tepatnya di kelas XII TLM B pelaksanaan pemberian layanan bimbingan dan konseling dilakukan dengan sistem klasikal menggunakan media google meet sebagai aplikasi yang digunakan daring, dalam penelitian ini peneliti menggunakan jenis penelitian Fenomenologi. Subyek penelitian disini yaitu Guru BK kelas XII dan peserta didik kelas XII TLM B sebagai informan. Metode pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah pelaksanaan bimbingan dan konseling klasikal dengan menggunakan google meet meliputi pemberian layanan informasi dan penempatan serta penyaluran dimana dalam layanan ini diberikan sesuai dengan kebutuhan peserta didik yang telah diketahui melalui asesmen, dalam pemberian layanan bimbingan dan konseling ini terdapat empat bidang yaitu mengenai bidang pribadi, bidang soisal, bidang belajar dan bidang karir di kelas XII TLM B. faktor pendukung dalam penelitian ini diantaranya adanya media google meet, fasilitas sekolah bagi peserta didik yang perangkatnya kurang mendukung, adanya kuota dll, sedangkan faktor penghambat disini yaitu guru BK tidak dapat mengawasi sepenuhnya peserta didik di google meet, keterbatasan kuota, jaringan yang tidak stabil dll, dan pada pelaksanaan bimbingan dan konseling di kelas XII TLM B kurang efektif, namun pada pelaksanaannya guru BK memaksimalkan pemberian layanan dengan memanfaatkan google meet sebagai media pemberian layanan bimbingan dan konseling kepada peserta didik. Untuk keterangan lebih lanjut terdapat di penjelasan skripsi berikut ini.

Kata Kunci : *Bimbingan dan Konseling Klasikal, Sistem Daring, Google Meet*